

Kalte Nächte

Tala x Kai

Von PrinaLu

Kapitel 2: Sephiroth

„Es war vor ein paar Tagen, ich war mit meinem Bruder, Falk, allein zu Haus. Wir machten nie etwas gemeinsam, bei uns hieß es jeder für sich. Also gingen wir uns geschickt aus dem Weg, den wenn wir dies nicht taten, gab es nur Streit. Wir schrie ´n uns die meiste Zeit an, wenn wir uns mal sahen. Ich machte das was ich immer tat, ich trainierte mit Dranzer unten in unserem Trainingsraum. Ich war ganz allein da unten und trainierte fleißig. Es wehte auf einmal ein kalter wind durch den Raum, als ich mich umdrehte sah ich eine Person im Türrahmen stehen. Der Typ sah mich mit seinen eisig Blauen Augen an. Er hatte langes weißes Haar, und einige Strähnen vielem ihn ins Gesicht. Ich stand da und schaute ihn an, dann sagte ich zu ihm: „ wenn du meinen Bruder, Falk suchst der ist oben ihn seinem Zimmer!“ Er sah mich immer noch an, so etwa 55 Sekunden, dann endlich ging er. Ich war erleichtert als er weg war, sein Blick hatte mir irgendwie Angst gemacht. Ich ging zur Tür und schaute kurz raus, um mich zu vergewissern das er wirklich gegangen war. Als ich sah dass er weg war schloss ich die Tür wieder und machte mit dem Training weiter. So etwa 10 min. Später hörte ich dann einen lauten Krach, ich blickte mich um und ging zur Tür. Ich öffnete sie einen Spalt um zu sehen was da draußen los war. Ich sah meinen Bruder und den Kerl von vorhin und noch drei weitere Kerle. Mein Bruder sah, das ich die Tür geöffnet hatte und meinte zu mir ich solle mich verziehen sonst gibt es ärger. Da meinte der mit den eiskalten Augen, so viel ich mit bekommen hatte war sein Name Sephiroth: „ Wieso denn, dein Brüderchen ist doch recht niedlich, lass ihn doch!“ Falk sah Sephiroth an und dann sah er wieder zu mir und schrie mich an: „ Kai verschwinde und zwar auf der stelle, mach das du weg kommst!!!“ Ich bekam etwas Panik so hatte er mich noch nie angeschrieen. Dann sagte Sephiroth mit einer kühlen Stimme: „Schnappt euch den kleinen! Ich will ihn haben!“ Die drei Kerle kamen auf mich zu gerannt und dann knallte ich ihnen die Tür vor der Nase zu, und schloss ab.

Ich musste schnell handeln die Tür hielt den dreien mit Sicherheit nicht ewig stand.

Ich blickte mich im Zimmer um, doch ich sah keine Flucht Möglichkeit.

Doch, dann, das Fenster, das hatte ich ganz vergessen.

Ich lief also zum Fenster rüber und kletterte raus, ein glück war es im Erdgeschoss, sonst hätte ich nicht rausklettern können.

Ich lief durch unseren Garten.

Ich blickte mich noch einmal zum Fenster um, um zu sehen ob sie mich verfolgten.

Doch grade als ich nach hinten sah prallte ich gegen eine Person und fiel zu Boden.

Ich blickte auf und sah Sephiroth vor mir stehen, er packte mich am Arm und zerrte mich zurück ins Haus.

Ich versuchte mich zu wehren doch er war leider viel zu Stark.

Als wir das Haus wieder betraten, sah ich Falk bewusstlos am Boden liegen.

„Ihr Schweine!“, schrie ich wütend „Was wollt ihr von uns?“

„RACHE!“, meinte Sephiroth mit einer eiskalten Mine.

„Was? Wieso?“, fragte ich ahnungslos.

„Ihr habt mir meine Familie genommen und nun werdet ihr dafür bezahlen!“

„Was!?“

„Sei lieb mein süßer und halt dein süßes Mündchen, klar sonst gib es ärger und das wollen wir doch nicht, oder!?“

Ich schnaubte und hielt den Mund.

Ich verstand es nicht, Wir sollen ihm seine Familie genommen haben, wann?

Ich überlegte und kam dann auf den Gedanken das mein Großvater vielleicht etwas damit zutun haben könnte.

Sephiroth zerrte mich auf einen Stuhl und Fesselte mich.

(^_^ Tut mir echt leid, das ich jetzt erst wieder Schreibe, hatte in letzter Zeit so wenig Zeit dafür.

Und dann muss ich mich noch einmal Entschuldigen, weil dieses Kapitel nun doch Ziehmlich kurz ist.

Aber ich hoffe euch gefällt es trotzdem °.^)